

Remueven material de la rampa de Pargua para mejorar la conectividad



ENTRE LAS 8 HORAS Y EL MEDIODÍA SE TRABAJÓ AYER EN LA RAMPA EN EL CANAL DE CHACAO.

Solo ayer se retiraron de la infraestructura portuaria 180 cubos de ripio. Hoy siguen las faenas en la zona del canal.

La mañana de hoy se retomarán los trabajos que realiza la Dirección de Obras Portuarias en la rampa de Pargua, con el fin de contar con la infraestructura en condiciones para enfrentar la temporada alta del turismo y que no se produzcan complicaciones en el cruce del canal de Chacao.

Tras conversaciones con representantes del Sindicato de Oficiales de la Marina Mercante Austral (Siomma) que laboran en las naves que entregan el servicio de conectividad entre Chiloé y el continente, se comprometió la extracción de material en la rampa.

Si bien las obras estaban programadas para el inicio de la semana pasada, complicaciones climáticas obligaron a postergarlas hasta ayer, dando inicio durante la mañana a los trabajos.

De esta forma, como parte de esta labor que realizan funcionarios del organismo con maquinaria pesada se logró en solo cerca de 4 horas y media la extracción de 180 cubos de material, trabajo que se detuvo pasado el mediodía por la crecida de la marea y que se retomaba a eso de las 8:00 de hoy.

En este sentido, Alejandro Tenorio, secretario del

Siomma, indicó que "partieron los trabajos hoy (ayer) lunes 16 y terminan el miércoles 18, van a retirar material de arena para mejorar la operatividad de esa rampa para que los buques puedan ingresar; ojalá que quede bien el trabajo".

Además, el marino mercante agregó que "la DOP (Dirección de Obras Portuarias) cumplió su cometido. Esto es una demostración de que conversando y colocando el interés de Chiloé y de la conectividad por encima de cualquier otro tema, se consiguen los objetivos".

El dirigente puntualizó que "estoy muy contento porque los buques van a tener un mejor nivel de opera-

ción si las profundidades quedan de la mejor manera posible".

Por su parte, Juan Fernando Alvarado, seremi de Obras Públicas, mencionó que "son muy buenas noticias las que entrega la Dirección de Obras Portuarias con la limpieza de la rampa de Pargua, estructura que presentaba un embancamiento que dificultaba las maniobras de las naves".

Es por eso que sumó: "En los trabajos que hemos realizado ya se han extraído 180 cubos de material, principalmente ripio. Los trabajos se extendieron hasta el mediodía (ayer) y se tomarán mañana martes (hoy) por las mareas".